



**FOTO: Núria García / Sendos convenios se firmaron ayer**

## **La UdL firma un convenio con el Terraferma y el Arabell**

El rector de la UdL, Roberto Fernández, firmó ayer un convenio de colaboración con los colegios Terraferma y Arabell de Lleida con el objetivo de que los alumnos de ambos centros escolares puedan utilizar los laboratorios de la UdL.

Según el convenio suscrito ayer con los directores de sendos centros educativos, los alumnos del Terraferma y del Arabell también podrán consultar los fondos bibliográficos de los laboratorios, según explicaron ayer fuentes de la Universitat de Lleida.